
Passeig Olímpic, 17-19 (Estadi Olímpic)  
08038 - Barcelona, España 
T. +34.932.005.355   
F. +34.932.021.279  
www.rfet.es 
roberto.perez@rfet.es 

 

 

Reunión Anual CEAT 2019 

13 diciembre 2019 

Club Tenis Chamartín (Auditorio) 

 

 PRESENTES A LAS 16.00: 

Participan los vocales y asesores CEAT (Javier Sansierra, Iván Martínez, Eduard Peidro, 
Pere F. Sáez, Elena Tapia, Miguel Angel Palazón y Roberto Pérez. 

Adrián Gorak se incorporará a lo largo de la reunión. 

Resto de miembros del CEAT y asesores excusaron su asistencia. 

INTRODUCCION. JAVIER SANSIERRA. 

 

Informa Javier Sansierra que se han cumplido durante estos años prácticamente todos los puntos 

que se habían incluido en el programa electoral. 

 

Se ve el saludo de Miguel Díaz (video). 

 

CEAT. Ha habido cambios a lo largo de estos años en su composición. 

 

Realiza Javier Sansierra una introducción de lo que se hablará en la reunión con los Presidentes 

de los Comités de Árbitros autonómicos el día 14 de diciembre. 

 

Cifras cursos. 132 cursos. Reciclajes,…nuevos cursos… 

 

Pere Sáez quiere curso en enero en su territorial. Pendiente de contestación. 

 

Últimos reciclajes previstos para 2020, 2 Madrid, 1 Cataluña, 1 Comunidad Valenciana. 

 

Casi todos los jueces árbitros que firmaron cuadros en 2018 y 2019 están reciclados. 

 

Hay 4.500 nacionales y 45 internacionales. 

 

Se ha mejorado, tutorías…Se implementaron pre-escuelas ITF. Noticias en la web. 313 desde 

2016, según informa Eduard Peidro. 

 

Derechos del árbitro protegidos con la figura del defensor del árbitro. 

 

Se habla sobre designaciones. Número de torneos… 

 

En Línea. 
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Control número de torneos. A, B y C. Gestión del Mutua Madrid. RP, secretario del CEAT, Jefe de 

Árbitros. Poncho Ayala e Iván Martínez también estuvieron en el Torneo trabajando. Se muestran 

los gráficos. 

 

Se debate la problemática existente a día de hoy con la Plataforma de la RFET y AVANZA. 

 

Existencia del teléfono permanente de atención al árbitro. 

 

Venta online en 2019 aproximadamente 8.500 €. Patrocinio de Tennislife. 8.000.- 2 años, 2019 y 

2020. 

 

Fichas para sorteos. Enseña Javier Sansierra una muestra a los presentes. 

 

Aplicación de la Federación Gallega (APP), funciona y en breve estará disponible. 

 

Fondo de Garantía Arbitral. Se plantea retener porcentaje de inscripciones para pagar a los 

árbitros. Propuesta a estudiar. 

 

Libro del arbitraje. Informa Javier Sansierra sobre los avances. 

 

Elecciones 2020. 

 

CEAT lo deben formar 4 CHAPAS Y 2 NACIONALES según Estatutos. Artículo 42 

 

¿Asociación de Árbitros de Tenis? Es una posibilidad a estudiar. Hay que ver los pasos a dar y 

qué árbitros estarían dispuestos a entrar en la Asociación. 

 

Miguel Angel Palazón preparará una propuesta de modificación del artículo 42 de los Estatutos. 

Se pasará a Miguel Angel Martín y después a Miguel Díaz. Estudiará los pasos para la creación, 

en su caso de una Asociación de Árbitros de Tenis. 

 

Termina Javier Sansierra su exposición y pasa su intervención a Roberto Pérez. 

 

Árbitros activos unos 900. De ellos aproximadamente 500 han firmado cuadros. Aproximadamente 

250 aplican a juez de línea. 

 

Informa Roberto Pérez que va bajando el número de árbitros. 

 

Se habla sobre los honorarios de árbitros. 

 

Pasa la palabra a Elena Tapia. 

 

Propuestas que realiza. Crear un Área de promoción, vigilancia y seguimiento de igualdad de 

oportunidades no solo del tenis femenino sino de colectivos minoritarios. Impulsar la participación 

de estos colectivos en el Arbitraje. Es un tema de discriminación cero. Igualdad de oportunidades. 
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Reforzar la parte psicológica a quien lo necesite dentro de ese colectivo minoritario. Visibilidad del 

colectivo (ejemplo, carreras populares, polo del CEAT…) compatibilidad. Seguimiento y tutorías. 

Colaboración con la embajadora del ITF (Laura Ruiz). 

 

AULA TECNOLOGICA DE FORMACION. Explica Elena Tapia. Primera propuesta. 

 

Segunda propuesta. Búsqueda de apoyos y acuerdos con Torneos, Agencias de Viajes, ayuda 

para árbitros en torneos, Búsquedas de fondos para ayudar a árbitros que quieran arbitrar 

fuera,…Alojamiento Mutua Madrid Open. Javier Sansierra indica que se buscará solución para el 

alojamiento del Mutua Madrid Open para los árbitros. 

 

Pasa la palabra a Pere Sáez. Habla de las dificultades de los árbitros, en los torneos nacionales 

no se les incentiva en absoluto. Es necesaria una buena gestión con los directores de torneo para 

tener buenas condiciones de trabajo. La gente no quiere arbitrar. Todos los recortes son siempre 

en árbitros. Propone aplicar la regla que hacen en Comunidad Valenciana, que son 50.-€ al día, 

en lugar de pago por partido. Opinión de Iván Martínez, es que cuota diaria en ITF y no lo haría. 

Javier Sansierra sugiere ir haciéndolo poco a poco. 

 

Eduard Peidro informa sobre las noticias publicadas en RFET sobre arbitraje. 313 noticias desde 

2016. En 2019, 98 noticias. 

 

Informa sobre los temas de las noticias publicadas. 

 

Se pedirá en el Línea y a los Presidentes de los Comités que manden noticias a Eduard Peidro. 

 

Propuesta de Eduard Peidro. Artículos para pasar a Eduard Peidro. Fotos de árbitros, torneos. Se 

propone una nueva Sección de En línea. “El Rincón del Árbitro”. 

 

Pasa la palabra a Iván Martínez. 

 

Temas tratados: 

 

1Reciclaje y su normativa. Hasta ahora eran reciclajes presenciales. Toca ahora implementar el 

reciclaje “online” y su normativa. 

 

Idea: Plazo campus virtual del reciclaje “online” de 1 a 31 de marzo. Con los correspondientes 

contenidos. 

 

Habrá 2 exámenes. Modulo Juez línea-silla y Módulo Juez Arbitro. 

 

El objetivo es que la gente apruebe y que el árbitro llegue a la respuesta. 

 

No se puede ni se debe llamar a la gente del comité. 

 

El cierre será el 31 de marzo a las 23.59. Formulario de Google. 
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Aprobado con el 80%. Son 10 preguntas. 

 

Suspende el que no rellene y el que falle 3 o más. 

 

Si suspendes 2 años seguidos, convocatoria de Gracia que será 50 euros por modulo y si 

suspendes también la convocatoria de gracia, tienes que hacer el curso de Nuevo. 

 

Esto no es sustitutivo del reciclaje presencial. 

 

Chapa blanca para arriba, estarían convalidados. 

 

Hay más obligaciones (mantener licencia, certificado negativo delitos sexuales,…) 

 

Se muestra a los presentes Pantalla inicial de resumen. 

 

2. Memoria de evaluaciones y designaciones 2019 

 

Explica Iván Martínez el documento 

 

Importancia de las Evaluaciones. Carta que se manda a los Torneos. 

 

Plan de evaluaciones desde 2017. Explicación del plan. 

 

Revisión de evaluaciones enviadas y subidas al portal. 

 

Tabla explicada por Iván Martínez. 

 

Se evalúan los torneos internacionales. 

 

1º semestre 2017. 50 evaluaciones. 

 

2º semestre 2017: 138 evaluaciones. 

 

2018: 241 evaluaciones 

 

2019: 297 evaluaciones 

 

Hay un 15% de evaluaciones que deberían haberse hecho y no se han hecho. 

 

Análisis de las evaluaciones por los presentes. 

 

Evaluaciones perdidas. Hay un supervisor que no ha mandado las correspondientes evaluaciones 

y es muy habitual, con el perjuicio que ello causa a los evaluados. Hay 54 evaluaciones no 

realizadas. 
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Se plantea realizar una petición a supervisores de que informen los motivos por los que no hace 

una evaluación. 

 

Se habla sobre Evaluadores en general. 

 

Se realiza una revisión de informes. 

 

Reflexiones sobre designaciones de evaluaciones y categorías de disponibilidad. 

 

Número de Chapas. Hay que buscar una conclusión. Cada vez hay más chapas. 

 

Se intenta potenciar a los que son “full time”. Prioridad en designaciones. 

 

El Árbitro que mantiene la chapa hace tan solo un par de semanas con el objetivo de salvar la 

chapa… 

 

Se propone por Iván Martínez comunicar que el que hace una “excedencia” no significa que si 

vuelve a “full Time” se le van a dar los mismos torneos que tenía en su momento. 

 

Realiza propuestas Iván Martínez, que se pasarán por escrito. Las propuestas de Iván Martínez en 

el sentido general de priorizar a los “full time”. El chapa que solo pretende mantener, tiene que 

estar más abierto a las semanas a ser designado. Se realiza un debate entre los presentes sobre 

las propuestas de Iván Martínez, no existiendo unanimidad en los pasos a seguir, y deberá 

estudiarse. 

 

Búsqueda de la profesionalización, hay que evaluar y hacer las evaluaciones. Debate al respecto. 

 

Propone Iván Martínez también prueba de evaluaciones cruzadas también por parte de 

nacionales, que no tienen que ser muy extensas. 

 

Siendo las 20.30 horas, se da por finalizada la reunión. 


